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     ≪ 第 2268 回 例会記録   2008 年 9 月 4 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長                
本日は、ボーイスカウト、ガールスカウト、逗子葉山

青年会議所の、新世代の育成に関わっている方々におい

でいただきました。日頃の活動についてお話をいただき

ます。 
先ほど行われた理事会で、毎年行っている助成金につ

いて本当に意義ある使われ方をもう一度検討したらど

うかという意見が出まして、10 月 23 日に行う予定のフ

ォーラムの内容を、職業奉仕から「寄付金・助成金につ

いて」に変更することになりました。当

日は皆様からご意見を賜りたく、よろし

くお願いいたします。 
かつて地区で青少年の方たちが坐禅

を組むもようしがありました。終わった

あとは、皆すがすがしい表情をしていまして、とても良

いものでした。たまには私たちも坐禅の機会を得たら、

きっと新鮮な気持ちになるのではないでしょうか。 
 

 ■ 報 告                                           
幹事報告 ＊ロータリーの友 9 月号、ガバナー月信  週報：横須賀西 RC、鎌倉西 RC  
 
 ■ 理事会報告 （出席：鈴木 村田 三宅 市川 臼井 横瀬 桐田 湊屋 石田 渡邊 岩瀬 松田）    
9 月例会予定 第 1 例会 9 月 4 日(木)12:30 新世代報告   

第 2 例会 9 月 11 日(木)18:30 米山奨学生孫超さん「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 3 例会 9 月 18 日(木)12:30 松尾明美様   「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 4 例会 9 月 27 日(土)18:00 会員親睦旅行  軽井沢 

10 月例会予定  

第 1 例会 10 月 2 日(木)12:30 安達一彦弁護士 ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣   

第 2 例会 10 月 9 日(木)18:30 牧島功県議会議員「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 3 例会 10 月 16 日(木)12:30 石井照周様   「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 4 例会 10 月 23 日(木)18:00 寄付金助成金ﾌｫｰﾗﾑ「海狼」 

第 5 例会 10 月 30 日(木)18:30  「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

 

 

出席報告 会員数 41 名（出席免除 6 名） 出席数 23 名 出席率 65.71％ 前回修正出席率 71.43％

ゲスト 
鈴木 守様、山中義夫様、山崎知利様、秋山満之様、 

清田祐介様、匂坂祐二様、田中 健様 

本日の進行(18:30) 

孫 超 さん 

（米山奨学生） 
―次回のお知らせ― 

9 月 18 日(木)(12:30)

松尾 明美様 

「ｵｰｽﾄﾘｱ日本交流年 2009」

＊9/25(木)例会を 9/27(土)会員親睦旅行・軽井沢(奥様同伴)

とし、京都紫野 RC との懇親会時に例会を開催する。 

＊10/23 は「寄付金・助成金ﾌｫｰﾗﾑとする。振興は横瀬社会奉

仕委員長、試料作製は市川会員。  

＊新天安 RC 提案のマッチンググラントは否決。 

＊9/27 京都紫野 RC との親睦旅行は詳細未定、継続審議。 

＊10 月新天安 RC ゴルフ旅行は詳細未定のため継続審議。 

＊地区協議会第 2 グループ内各 RC 出向実行委員は桐田会員。 

＊予算執行状況：別紙承認。            

＊BQ 例会決算書：別紙承認。 

＊会員増強：9/11 候補者にアタックする。 

＊かながわみどり財団樹木の配布実施に今年は応募しない。 

＊鎌倉北 RC30 周年記念例会に会長・幹事が出席する。 

９月誕生・結婚記念日のお祝 （敬称略） 

本人：横山智、安藤脩二  奥様：三宅真九十（譲） 

結婚：矢部房男・一美、三宅譲・真九十、菊池尚・万里子



 ■  新 世 代 か ら の 報 告                      

ボーイスカウト逗子 1 団 鈴木 守団委員長  昨年大崎公園のｱｼﾞｻｲ植樹は良い体験でした。ﾎﾞﾗﾝﾃｨ

ｱ活動を体験し、社会に役立つ青少年育成を目指します。 台湾台北 360 団から 10 名来逗、国際友好親善を果た

しました。現在団員 75 名。現在の活動本部が閉鎖にな

るので代わりの場所を探していますのでよろしく。 
逗子葉山青年会議所 清田祐介理事長 

地域の方たちと富士山登山を行い、参加した方々の笑

顔が印象的だった。今後も子ども達の笑顔が見られる奉

仕活動をしたい。 

ボーイスカウト逗子 2 団 山中義夫副団委員長 
昨年団創設 30 周年を迎えました。鎌倉逗子葉山藤沢

地区ラリーを 11 月 3 日開催いたします。  
ガールスカウト神奈川県第 39 団 山崎知利団委員長  
 2 月にイギリスより 2 名のリーダーを迎え親睦交流を

深めました。今年の団テーマは「手をつなごう」、友達

地域国世界へ輪を繋げよう活動を行います。 

 
 

ガールスカウト神奈川県第 59 団 秋山満之リーダー 
  
  
  
  
  
  
  
    
  
  
  
  
  
  

Free Talking・・渡邉 貞雄 
 2780 地区青少年交換派遣学生帰国報告・解団式   9 月 6 日かながわ女性センター江ノ島にて。 

地区役員・委員、本年度交換学生、ローテックス、帰国学生 9 名、保護者が参加。派遣先はカナダ、アメリカ、

スエーデン、オーストラリア、ロシア、ブラジル、台湾、韓国。地区から帰国学生に質問 1．最初のカルチャーシ

ョックはどのように克服したか？ 2．帰国後逆カルチャーショックはどんなことで感じたか？ 3．留学経験か

ら地区に対しての要望、聞いていた事と現実との相違点等。留学生からの意見＊日本はこんなに良い国なんだ。

＊カンセラーは住まいが遠く 3 か月毎に月 75 ユーロの手当をもらった。＊日本文化を聞かれたが知らなかった。

＊RC ミーテイングに食事代を払った。＊周りに誰もいない、全て自分で考えて処理、自立心がついた。＊米国 7770
地区では学生が集まる機会は年 2 回だけで日本と違う。＊月のお小遣い私は 500 クロネン、友人は 1,000 クロネ

ン。＊家族友人の大切さを実感した。＊自分の意見は率直にハッキリと言わないと駄目だ。＊イタリア移民家族が

毎週末親戚が集まり食事をした。うらやましかった。＊今まで家族に言えなかった事が言えるようになった。＊家

族、友人、ロータリアン、多くの人にお世話になっていることが解った、等。 
 世界で毎年 8000 人の交換学生がこのように育っています。次世代育成にご協力をお願いします。       

 ■ ニコニコ BOX   （３８．０００円）                     
逗子葉山 JC・清田様…いつもお世話になっております。 
鈴木(安)君…第 2 回第 2 グループ会長幹事会では、三宅

幹事の完璧なオーガナイズ、無事逗子 RC での

ホストが終わりました。 
三宅君、湊谷君、臼井君、菊池君…ボーイ・ガールスカ

ウト、JC の皆さま、ようこそ。 
船津君、坂井君、石田君…新世代からの報告、よろしく。 
矢部(光)君…新世代の皆様、日頃のご活躍ご苦労様です。 
山本(三)さん…JC の皆様、ようこそ。 
横山君…臼井さん、留学生御苦労さまです。 
市川君…残暑お見舞い。 
岩瀬君…早く涼しくなってほしい！夏は苦手です。 
松田君…在位所が続いています。 
横瀬君…今日から 9 月に入ります。 

石黒君、山口君、毛利君…9 月になったのに暑いですね。 
石渡君…暑くて頭がボーッとしています。 
桐ケ谷君…暦の上では秋です。それでも暑い。 
渡邉君…やっと涼しくなりました。 
矢島君…車に乗れないから特に暑い。 
安藤君…毎日忙しい日々です。 
村田君…政治、経済、社会、全部ダメ、どうする？！ 
山本(由)君…景気が悪くて仕事が減る一方で、最悪の状

況です。何とかしなくては！！ 
桐田君…油、鉄骨が安くなりつつあり、ひと安心です。  
清水…横山会員に会報原稿で大変お世話になりました。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３８．０００ 
         累計  ￥   ４３４．０００ 
ご協力ありがとうございました。

 
∬∬ コラム ∬∬  ▼今年 2008 年は日本人が正式に移民としてブラジルに渡ってから 100 周年になる。

1908 年神戸港を出航した笠戸丸がサントス港に入り、移住した日本人の多くはサンパウロ周辺のコーヒー園で働

いて今日の基礎を築いた。ブラジルは世界最大の日系人居住地で現在 150 万人の日系人が住むという。日本はブ

ラジルから大豆を始め多くの穀物を輸入しているが其の多くはサントス港から積み出され喜望峰を径由して日本

の港に到着する。ブラジルからの交換留学生ルイス君はそのサントスから我がクラブに来ており、サッカーやギ

ターの好きな若者である。9 月 6-7 日は代々木公園でブラジルフェステバルが開催されており、彼も早速他の交

換学生とともに参加した。BLICS の一員として豊富な資源を基に急成長を遂げつつある国が彼の背景にある。

我がクラブにおいても友好国ブラジルからの若い使者を温かく迎え入れたい。  臼井 浩（留学生ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰ）


